

L'actualité dans le Rétro

L'Université du Temps Libre réunie en assemblée générale

C'est sous la présidence de Patrick Roussel que s'est tenue l'assemblée générale de L'Université du Temps Libre. L'année qui se termine marque la progression régulière du nombre des adhérents. Le cap des 1 100 adhérents est proche. Les conférences attirent des auditoires diversifiés avec la réception de personnalités exceptionnelles. L'année s'est conclue le 3 juin avec un spectacle « Moi Vincent Van Gogh », avec Charles Gonzales et

Pascal Contet. Pour l'année 2019, des conférences bien sûr et aussi le cycle Découvertes, 5 reportages (Mékong, Norvège, La Réunion, La Dominique, et Madagascar). Un événement exceptionnel : la venue de Marie-Christine Barrault qui interprétera un texte sur Simone de Beauvoir, accompagnée à l'accordéon par Pascal Contet. Citons le bilan largement positif des ateliers qui ont attiré 558 participants. Les langues avec l'Anglais, l'Espagnol,

l'Italien, le Mandarin, le Polonais et le Russe ont attiré 327 participants. L'UTL c'est aussi l'organisation de voyages, des sorties opéra, des visites d'usines et des destinations de rêve telles Oman et les Emirats en février. Les adhésions seront à renouveler les 17 et 24 septembre. Avant le pot de l'amitié, Thibault Waxin, chef de chœur au conservatoire, est intervenu avec de jeunes choristes et leur professeur.

